
Mesdames et Messieurs, Chers membres du Lions Club de Lourdes, 

C'est avec une immense joie que je me tiens devant vous aujourd'hui, 

honoré de la confiance que vous m'accordez. 

Je tiens tout d'abord à remercier chacun d'entre vous pour votre 

soutien et votre encouragement. Votre engagement et votre 

dévouement sont la force vive de notre club, et c'est ensemble que 

nous continuerons à faire de grandes choses. 

Je tiens aussi à remercier plus particulièrement l’ensemble du nouveau 

bureau qui ont accepté de m’accompagner lors de cette aventure de 

président. 

Je finirais mes remerciements par une attention pour Flo et Marilyne 

qui nous accueille ce soir et j’en suis sûr ferons tous leurs possibles 

afin que nous passions une excellente soirée. 

Les nombreuses actions menées ces dernières années au travers de 

votre dévouement et votre engagement ont été, de par leur réussite, 

une source importante de bénéfice que nous avons pu être reverser à 

différents organismes, et je suis déterminé avec votre aide à 

poursuivre sur cette lancée, en m'appuyant sur les bases solides qui ont 

été établies. 

Notre mission en tant que Lions est claire : servir notre communauté, 

venir en aide aux personnes dans le besoin, et promouvoir des valeurs 

de solidarité et de compassion. En tant que président, je m'engage à 

renforcer ces valeurs et à faire en sorte que notre club continue à être 

un pilier de soutien pour la ville de Lourdes et au-delà. 

Au cours de cette année de présidence, je souhaiterai que nous 

concentrions nos efforts sur les actions que nous connaissons déjà : 

1. LE MAXI LOTO : qui au fort d’un succès grandissant fera de 

l’édition 2024 une réussite tout aussi importante de celle des 

éditions précédentes. Je remercie ici tout particulièrement 

l’ensemble des membres de la commission loto menée d’une 

main de maitre par Jean-Pierre, Jean-Claude et Lulu. 



2. Le salon Mets et Vins : Réel succès cette année, les retours sur 

l’édition passée sont plus que positif. Aussi, j’espère que nous 

allons pouvoir surfer sur cette vague positive pour faire cette 

année aussi un salon qui se veut familial, convivial et festif. Les 

remerciements vont ici au groupe de travail salon sans qui cet 

évènement n’aurait pas la même saveur. 

3. RACCE : sous l’impulsion de Vincent et de Lourdes Auto 

Prestige, l’édition précédente a été une réussite et je suis sûr que 

la mouture de cette année nous réserve pleins de belles surprises. 

4. Octobre Rose et le téléthon : que nous allons je l’espère 

reconduire avec autant de succès. 

Encore un fois merci à tous et je vous souhaite une excellente soirée. 

 


